

NADIE PODRÁ DETENERNOS PORQUE CADA VEZ SOMOS MÁS

Por inconcebible que pueda parecer, por lo repugnante que resulta, existen en Cuba muchos ciudadanos (más de los que quisiéramos) que le temen a la libertad. Y ya lo creo que deben temerle, porque la libertad es una fortaleza por la que sólo pueden luchar los hombres y mujeres con vergüenza; los que disfrutaron el gozo de vivir de sus propios esfuerzos.

Mientras que miles de cubanos salen a las calles a reclamar su derecho a ser libres; en tanto decenas de miles arriesgan sus vidas enfrentándose al abuso de militares fuertemente armados y entrenados, una considerable parte de la ciudadanía apoya la continuidad de la miseria demoleadora del comunismo.

¿Masoquistas, confundidos, traidores? Nada de eso, o todo a la vez; pero sobre todo parásitos, desnaturalizados corrompidos por la indiferencia y la apatía. Chupasangres que se gozan del sudor ajeno, inútiles mediocres que



no pueden sobrevivir en un mundo de oportunidades, donde solo los más capaces y sacrificados alcanzan el éxito y la recompensa.

Y esa especie inescrupulosa y podrida alcanza todas las disciplinas del conocimiento. Porque en una Cuba libre y bajo el imperio de un Estado de Derecho muchos médicos, ingenieros, artistas, intelectuales y profesionales en general de otras disciplinas del conocimiento,

que hoy gozan de privilegios por su sumisión incondicional a la ideología comunista tendrán que arrastrarse con su incompetencia y su mediocridad por los túneles oscuros de la indigencia junto al resto de vagos y delincuentes que no pueden soportar el mérito ajeno.

Y en ese perverso entramado de fieras corruptas y deshumanizadas está también esa parte horrible de chivatones y militares asesinos que saben que tendrán que pagar por sus crímenes, porque no existe la menor posibilidad de que sean perdonados.



Es una lucha desigual y despiadada, pero nadie dijo que iba a ser fácil. Siempre seremos más los que queremos la libertad y los que confiamos en Dios para alcanzarla. Nadie podrá detenernos porque cada vez

somos más. Por Ernesto Aquino [Infocid](#)

ORTEGA DICTADOR Y ASESINO



Este 10 de enero el dictador de Nicaragua Daniel Ortega se investió como presidente por

cuarta vez después de las elecciones fraudulentas del 7 de noviembre de 2021 en que más de 30 líderes políticos y sociales se encontraban detenidos, entre ellos siete candidatos de oposición. El títere castrista Díaz-Canel, el dictador venezolano Nicolás Maduro

y el recién electo presidente de Honduras fueron los únicos latinoamericanos presentes en la farsa. Al mismo tiempo que la Unión Europea y Estados Unidos anunciaban el repudio a la dictadura y sanciones contra sus cómplices. [Infocid](#)

A PESAR DE LA REPRESIÓN CUBANOS VAN TRAS LA RUTA DEL ORO EN CIEGO DE ÁVILA



El alza de los precios, la escasez de comida y los bajos salarios han aumentado considerablemente el descontento popular en la población. Ante la necesidad extrema provocada por la corrupción y la ineptitud del régimen, cientos de cubanos han visto en la extracción del oro en la provincia avileña una salida para llevar alimentos a sus casas. Obreros que abandonan su puesto laboral, jóvenes entre 15 y 17 años que desertan de sus estudios porque ven en la búsqueda del oro una tabla de salvación. No van lejos la prostitución, los juegos y el comercio, todos en un intento

desesperado por sobrevivir.

A finales del 2021 fuerzas policiales amenazaron y golpearon a cientos de mineros que se encontraban realizando labores de excavación para extraer oro en La Loma, lugar ubicado en el municipio de Baraguá. Los medios oficialistas solo reportaron que habían detenido a 300 personas.



en la noche, por supuesto ningún policía fue procesado. En sus allanamientos a este lugar agredieron físicamente a varios jóvenes resultando herido con arma de fuego

No mencionaron que policías pedían dinero a los mineros para dejarlos trabajar



un cama-güeyano.

Esto solo sería el comienzo para que se expandiera la minería a

otros lugares de la provincia. Varios hallazgos del mineral se han encontrado en el mismo municipio, ubicados en La Gloria, Mulás Quieta y El Bolo. Pese a la persecución de los militares y sus continuas amenazas de multar, encarcelar y dinamitar los huecos que abran los mineros, ellos insisten en su búsqueda, tienen que sobrevivir y siguen tras la ruta del oro.



Por Yanelis Jiménez Téllez, Presidenta Nacional del CID. Ciego de Ávila, 11 de Enero 2022.

[Infocid](#)



“ Todo está dicho ya; pero las cosas, cada vez que son sinceras, son nuevas”. José Martí



DE SER UN HOMBRE DE FIDEL CASTRO ME HE CONVERTIDO EN UN DESECHO SOCIAL

A la Asociación de Combatientes Revolucionarios Cubanos (ACRC) y al Partido Comunista de Cuba (PCC) en Palma Soriano. De José Manuel Álvarez Anaya, número de identidad personal 69042628983, residente en calle segunda # 7 entre Chibás y Oscar Lucero, Reparto Oscar Lucero, Palma Soriano, Santiago de Cuba. Nunca he recibido la mínima atención como ex combatiente internacionalista. He sido desechado y excluido. De ser un hombre de Fidel Castro por los éxitos militares logrados me he convertido en un desecho social, completamente olvidado y abandonado por todos los que lucran desde la élite, las mieles del poder militar en Cuba.

Con solo 17 años de edad y cumpliendo el Servicio Militar General Obligatorio (SMGO) me preguntaron mi disposición para complementar el mismo en la nación de Angola* donde me correspondería terminar estudios militares. Según lo previsto debían llevarme al norte angolano pero no fue así, me llevaron al sur donde la guerra se encontraba en pleno apogeo, como un soldado más, en mi caso tanquista. Desde el segundo día que pisé suelo



El ex combatiente José Manuel Álvarez Anaya y el miembro del CID Soriano Israelí Álvarez Nápoles.

angolano tuve que realizar guardia de honor a compañeros caídos en combate que ni siquiera conocí. **

Sin la mínima experiencia militar participé en varias maniobras y combates en la ciudad de Mosabe. En total hice nueve maniobras clasificadas por el general Arnaldo Ochoa y fui galardonado entre los mejores artilleros tanquistas.

Producto de la guerra quedé enfermo de los oídos y ni asistencia médica me dieron, tampoco ayuda material ni psicológica. Espero

ser la voz de muchos que murieron en combate, de otros que están locos, alcohólicos, enfermos, también de sus familiares y de todos los que como a mí nos engañaron y fuimos utilizados para enarbolar supuestos principios y políticas.

Quiero además que mis líneas y sentir lleguen a las instituciones internacionales de derechos humanos para que cuenten la verdad de nuestra historia.

* La guerra de Angola dejó 800 000 muertos, cuatro millones de refugiados y unos 100 000 mutilados, especialmente por las minas anti-persona. [Wikipedia](#)

** Según [Luis Cino](#) aproximadamente 2000 cubanos murieron en Angola: "Muchos de los veteranos regresaron mutilados, con los nervios destrozados y víctimas de extrañas patologías..."



Por la Defensoría del Pueblo, Ángel Lino Isaac Luna y Nivardo Amelo Ramírez, miembro del Comité Ejecutivo Nacional del CID. [Infocid](#)

miedo, debilidad y escasez humana, es tanto pero tanto el miedo que hasta a una libreta y un lápiz son capaces de temer. La justicia llega. Nuestra lucha continúa. Patria, Vida y Libertad.



Por Laura María Labrada Pollán. Líder de las Damas de Blanco y miembro del Comité Ejecutivo Nacional del CID.

[Infocid](#)

DETENIDA DAMA DE BLANCO



Maité Alfonso Veitía, Dama de Blanco activista del CID y defensora de los Derechos Humanos fue detenida el pasado siete de enero por agentes de la inseguridad del estado

(sección 21) cuando nuestra hermana se disponía a entregar material escolar a niños de la comunidad e hijos y nietos de nuestra organización como obsequio por el día de los Reyes.

Maité fue conducida a la unidad policial Aguilera en (Lawton), municipio 10 de Octubre, La Habana, teniéndola en este lugar por cuatro horas y confiscándole (robo) todos los regalos que traía para repartir.

Una vez más esta dictadura saca a flote su

SE REUNEN DOS TERRORISTAS EN NICARAGÜA: MOHSEN REZAI Y DÍAZ-CANEL



El puesto a dedo presidente del castrismo, Miguel Díaz-Canel, el individuo que le declaró

la guerra civil al pueblo cubano el 11 de julio de 2021, se reunió en Nicaragua este 10 de enero con el terrorista iraní Mohsen Rezaei, uno de los acusados por el gobierno argentino de la responsabilidad del atentado contra la Asociación Mutual Israelita Argentina (AMIA) en julio de 1994 en el que fueron asesinadas 85 personas y 300 resultaron heridas.

Rezaei tiene una orden de captura de la policía Internacional, INTERPOL, fue ex líder de la

Guardia Revolucionaria Islámica y señalado junto a tres iraníes más como los autores, junto a su brazo libanés Hezbollah, del criminal atentado en Buenos Aires. La presencia de Rezaei en Nicaragua ha provocado una enérgica [condena](#) del gobierno argentino.

La reunión entre este terrorista iraní y Díaz-Canel es una prueba más del cinismo, la hipocresía y la naturaleza criminal del puesto a dedo. [Infocid](#)



PATRIA, PUEBLO Y LIBERTAD